

¡Juventudes! ¡A la cabeza de la lucha por nuestra independencia!

## El magnífico acuerdo de nuestras dos grandes Centrales Sindicales será completado con la rápida incorporación de la mujer al trabajo

### EDITORIAL

#### ¡Adelante por la victoria!

El Franco de la España leal... el Gobierno que preside camarada Negrín, al Gobierno expresa y realiza la unidad nacional. Además, un Gobierno de guerra, y la entrada en él de la representación de nuestras dos grandes Centrales Sindicales, afianza el anhelo del pueblo de poner el máximo rendimiento, toda la producción, la guerra los honores necesarios para constituir las fuerzas que hoy serán, en el futuro, las que se opongan a las pretensiones colonizadoras de los ladrones de pueblos, y mañana una fuerza poderosa que errolle, en su victoria, a los invasores de nuestra patria.

que estén dispuestos a no consentir que España caiga bajo las garras sangrientas de Hitler o Mussolini, y el pueblo ha de demostrar su amor a las libertades patrias acudiendo a inscribirse en los CIENTO MIL voluntarios o en los CINCUENTA MIL fortificadores con el ¡Presente! en los labios y la satisfacción del cumplimiento del deber. Los puestos que quedar vacantes serán ocupados por las mujeres que, como ya demostraron en el este por ellas celebrado, están dispuestas al máximo de sacrificios por nuestro triunfo sobre el fascismo.

¡Almeriense! ¡Por nuestras conquistas democráticas! ¡Por un mañana feliz para nuestros hijos! ¡Por nuestras vidas y la de nuestras mujeres! ¡Por la independencia de España! ¡Todos en pie de guerra!

... todos saben que de sus acertadas disposiciones han de crearse condiciones de nuestra victoria... prestan a ayudarle incondicionalmente en su ardua tarea. Pues bien, este Gobierno pide CIN MIL HOMBRES para el glorioso voluntariado y CINCUENTA MIL fortificadores, que opongan al invasor una fuerte muralla de hierro y cemento donde se resguarden los heroicos pechos de aquellos voluntarios y de todo nuestro Ejército Popular. Y los momentos difíciles que atravesamos; momentos en los que la independencia de nuestra patria está en peligro inminente; en los que las clases laboriosas de España corren el riesgo de verse retrocedidas a los tiempos medievales, los momentos en los que se halla en peligro la vida de los productores de nuestro país, sólo una contestación ha de dar en nuestros labios al llamado del Gobierno ¡Presente! Sólo un pensamiento ha de brotar de nuestro cerebro para afianzarse en el corazón de españoles: ¡NO PASARÁ! Y como un solo hombre, todos los españoles dignos acuden a rebasar la cantidad que necesita nuestro Gobierno.

## LA III CONFERENCIA PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA

### Final del informe de nuestro Secretario de Organización

De esta forma se evitará la acumulación de cargos sobre un determinado camarada, pues con la acumulación no puede hacerse un trabajo práctico. Se refiere a la vigilancia dentro del Partido y explica que ella consiste en controlar perfectamente el trabajo individual y colectivo, poniéndose así de manifiesto el buen trabajo o las debilidades, y por este procedimiento llegar hasta el descubrimiento del emboscado o traidor que pudiera haber en nuestras filas.

Recrutamiento. Dice que esta es una de las tareas que menos se han comprendido en la provincia. Checa, en su informe acababa esta tarea diciendo que es "la de ganar para el Partido, a través de la aplicación de nuestra política de unidad y de Frente Popular a los mejores combatientes que luchan contra el fascismo". Pero existe prácticamente un mal trabajo que se hace de esta consigna, especialmente en lo relacionado con las mujeres. En el aspecto de reclutamiento es preciso que tengamos en cuenta que existen en nuestra provincia

### Partido Comunista de España

#### CONVOCATORIA

Para hoy miércoles, a las SEIS y MEDIA DE LA TARDE, quedarán convocadas todas las fracciones sindicales del Partido a la reunión que se celebrará en la Casa del Comité Provincial.

Por el Comité Provincial, EL RESPONSABLE SINDICAL.

Este número ha sido visado por la censura

### CENTROS OFICIALES

#### GOBIERNO CIVIL

En este centro nos entrevistamos con el secretario particular de la primera autoridad civil, camarada Ruiz, el que nos dijo que, como ampliación a la nota sobre los precios, publicada varios días, había que colocar los cartelitos indicadores de precios en los establecimientos al por menor, y no en los almacenes. Tampoco rigen para los establecimientos de comestibles, en los cuales se colocarán cartelitos con la lista de los artículos y precios fijados en la tasa.

El Sindicato de limpiabotas "Frente Rojo", ha hecho entrega en este Gobierno civil, de 267 pesetas para gastos de guerra.

El Consejo Municipal de Castro de Filabres, ha enviado 125 pesetas con el mismo fin.

Por último nos informó que jefe de la Flotilla Antisubmarina, don Salvador Ruiz, había enviado

una carta a la primera autoridad civil, ofreciéndosele en su nuevo cargo.

#### CONSEJO MUNICIPAL

En la visita que hicimos ayer a este centro, se nos informó que el Presidente del Consejo, camarada Alférez, continuaba enfermo.

La Presidencia está desempeñada, actualmente por el primer teniente alcalde, camarada Burgos Seguí.

#### ABASTOS

El Comisario de Abastos, camarada Granados, nos dijo que continuaba haciendo gestiones para la traida de artículos de primera necesidad, para el abasto de la ciudad, de los que nos dará una nota dentro de breves días.

#### AUTOMOVILISTAS

¿Queréis pintar vuestros coches? La mejor pintura para autos en LA INDIA, Granada, L.A. Almería.

muchos obreros industriales y agrícolas que están sin organizar políticamente, y es aquí donde tenemos que extender nuestra atención y nuestra actividad, haciendo que no quede un obrero sin organizar.

#### Cuadros

Nuestra política de cuadros va encaminada a resolver el problema de la falta de cuadros dirigentes, originada por las continuas movilizaciones y por el desgaste propio del esfuerzo gigantesco de nuestros mejores hombres, en el Ejército, en la dirección del Partido y del país, y en los centros de producción.

Señala la importancia de esto, cita las palabras de Dimitrov que decía: "tengamos presente que nosotros no somos una sociedad científica, sino un movimiento combativo, que está constantemente en la línea de fuego. Nuestros elementos más enérgicos, más valientes y más conscientes luchan en primera línea. El enemigo se ceba en ellos, los asesina, los sepulta en las cárceles, etc."

Tenemos, después, el problema de elevación y conservación de estos cuadros y su buen aprovechamiento, cuya importancia señalaba el camarada Stalin que hay que cuidar a los cuadros "como el jar-

dinero cuida el árbol frutal favorito". Cita casos de elevación de cuadros al Comité Provincial y frases del camarada Pepe Díaz, que demuestran la importancia que todo esto tiene para la buena marcha del Partido.

Explica cómo ha de llevarse a efecto una buena política de cuadros, diciendo que a ella se deben mandar camaradas que se vea pueden dar resultados prácticos. Cita algunos ejemplos de estos.

#### La unidad del Partido y el ritmo en el trabajo

Sobre la unidad del Partido dice que es preciso que esta se active más que nunca, haciendo uso de la crítica y la auto-crítica para que desaparezca definitivamente cualquier error, renuncia o posición falsa que pudiera quebrantar la unidad del Partido, imprescindible para llevar a la práctica todas las tareas que las circunstancias exigen. Este camino hemos de continuar como hasta ahora, reforzando, si ello es posible, más y más nuestro trabajo en este sentido.

Dice que nuestro trabajo hay que realizarlo con la misma rapidez con que suceden las cosas, pues como ha dicho el camarada

Pepe Díaz, "los plazos en los actuales momentos son cortísimos y de ahí el ritmo acelerado que hemos de imprimir a nuestro trabajo para cumplirlos también en plazos cortos."

Tenemos que acelerar la realización de todas las tareas que se han ido enumerando, de forma que muy pronto, perdiendo el mínimo de tiempo, nuestro Partido actúe como tal. Para ello basta que todos comprendamos cuáles han de ser nuestras actividades.

Vamos a discutir; vamos a ver las formas más justas y los mejores medios y condiciones que tenemos, decididos a cumplir nuestro deber, llevando a la práctica cuanto aquí acordemos, realizando cuanto sea necesario para el mejor funcionamiento y engrandecimiento de nuestro Partido, para que también nosotros, dentro de pocos meses podamos gritar: ¡Camaradas del Comité Central! ¡Aquí ya tenemos un Partido! ¡Aquí hemos sabido recoger las experiencias y el ejemplo de los bolcheviques rusos! ¡Aquí está el Partido Comunista de Almería!

¡Viva nuestro glorioso Partido! Una gran ovación acoge las palabras de nuestro Secretario de Organización.

¡Por la independencia nacional y por la República! Ingresad en  
100.000 voluntarios. En los 50.000 fortificadores

### HABLAN NUESTRAS MUJERES

## El grandioso acto del Hesperia

Con mucha asistencia de público se celebró el domingo el anunciado acto de nuestras mujeres antifascistas. El salón presentaba magnífico aspecto, repleto de transparentes, banderas y pancartas.

Ocupó la presidencia la camarada Mary Gázquez, que tras breves palabras, explicó la significación e importancia del acto. Seguidamente concedió la palabra a:

*Matilde Gómez, de Unión de Muchachas.*

Señaló la Unión de las jóvenes antifascistas en la retaguardia. Dice que los hombres que marchan al frente serán sustituidos por las mujeres en los puestos de trabajo, ya que hoy el puesto de la mujer está en fábricas, talleres, comercios, etc. La trinchera para los hombres, para los jóvenes. Terminó diciendo que ni los jóvenes ni ellas hacen nada de más ocupando la trinchera y los puestos de producción. Fué largamente aplaudida.

*Encarnita García, por Mujeres Libres.*

Propugna la inmediata incorporación de la mujer al trabajo. España está en momentos críticos —dice— y los hombres y mujeres de España tienen que aprestarse a defenderla. Recuerda las palabras del camarada Talens, Gobernador Civil, cuando decía que cada uno debía preguntarse al terminar la diaria jornada: "¿Qué he hecho yo para la causa?" Pide el exterminio de los emboscados y parásitos. Dice que hoy no hay más que mujeres españolas, sin distinción de matices; y que hay que abandonar la cocina y la novellita blanca para incorporarse a los puestos de producción, para que cuando los hombres vuelvan del frente poderles presentar un buen balance de trabajo. (Grandes aplausos).

*Anita Rodríguez, por Mujeres Antifascistas.*

Comienza diciendo que, afortunadamente, felizmente el pueblo se da cuenta de los instantes que vivimos y acude a oír la voz de la mujer. Pues bien, exigimos, dice, que nuestros hombres se incorporen a los cien mil voluntarios, a los cincuenta mil fortificadores. Habla de los presos fascistas y dice que se tiene con ellos excesivas consideraciones. Ellos deben saber ahora, como nosotros en el criminal Bienio Negro, lo que son las cárceles. Pide que se les racione hasta lo absolutamente indispensable la comida, y que trabajen y fortifiquen en las segunda y tercera líneas de fuego. (El público le hace objeto de una gran ovación). Hay que darles —continúa— descanso a nuestros combatientes. Pide a los sindicatos, partidos y organizaciones ayuden, den facilidades a la mujer cuando ésta dice:

quiero sustituir a los valientes, quiero un puesto en la producción (Muchos aplausos).

Las mujeres de España, continúa, están dispuestas a dar su sangre, y se ofrecen al Gobierno del Frente Popular Antifascista. Pide se fortifique intensamente y que sirva de ejemplo lo ocurrido en el Este por falta de fortificaciones. Termina vitoreando a España libre de las hordas fascistas, porque así lo quiere el valor indomable del pueblo español. (Es ovacionada largamente.)

*Dolores Martín, por Agrupación de Mujeres Libres.*

Comienza diciendo que la mujer de Almería ha vivido hasta aquí de espaldas a la guerra y esto ha de terminarse. Dice que hay que creer firmemente en la victoria y que no importa que corten esta o la otra carretera si sabemos reaccionar con dignidad de antifascista. Pide la incorporación de la mujer al trabajo. Termina diciendo: será una satisfacción para los combatientes. (Grandes aplausos).

*Carmen Navarro*

A petición de los asistentes, dirige unas palabras.

Pide a las mujeres unión y disciplina; que obliguen a sus compañeros, hijos y novios a empuñar un fusil o un instrumento de fortificación. Dice que hay que hacer todo lo necesario para que nuestros soldados sean atendidos en los hospitales de la mejor manera. (Fué largamente aplaudida).

El público nota la presencia de la camarada Antonia Herrero y pide que hable, ovacionándola. Se excusa por su estado físico, pero ante la insistencia accede a hacer —a propuesta de la presidencia— el resumen del acto.

*Dolores Martínez, de Unión de Muchachas.*

Dice que trae un saludo de las mujeres para los bravos que ofrecen sus vidas en los campos de batalla, en las trincheras de la Libertad. Se dirige a los partidos marxistas, ofreciéndoles para su unión, el magnífico ejemplo de las dos Centrales Sindicales y de la juventud española. Dice que no se puede comprender que en los actuales momentos se le ponga impedimento a la mujer para que se incorpore a los puestos de producción. Pide se active el reclutamiento para las fortificaciones, indispensable para detener al fascismo y vencerle después. Señala el ejemplo magnífico de la juventud española que ante el llamamiento para las Dos Divisiones de Acero ha dicho: Presente, y todos juntos, republicanos, socialistas, anarquistas y comunistas se han enrolado sin más fin que uno: aplastar a Franco y sus aliados. Señala a todos un puesto en el frente de batalla y de la producción, lejos del alcohol y los lugares carentes de cultura. Continúa diciendo que la

propaganda de la Juventud debe marcar un ejemplo a todos los activistas. Termina pidiendo la inmediata urgencia de atacar todos los problemas que nos ayuden a acortar los plazos del triunfo. Fué ovacionada).

La camarada Antonia Piedra lee una poesía de un camarada, en la que se hace un canto a las mujeres antifascistas y da normas para que la mujer pueda contribuir energicamente a la destrucción de la "quinta columna". Fué muy aplaudida.

Antonia Herrero.—Lee dos adhesiones. Una, de la Secretaría Femenina del Partido Comunista, y otra, de la Agrupación local de la F. A. I.

Acto seguido hace uso de la palabra y empieza recogiendo el deseo unánime de las mujeres de incorporarse a los frentes de la producción. Dice que las mujeres deben efectuar una labor policial, descubriendo a los emboscados y a los elementos de la "quinta columna", los cuales se aprovechan del poco espíritu de algunas de nuestras mujeres para deprimirlas con relatos terroríficos, aprovechando la circunstancia para decir que la guerra se termine "como sea". Las mujeres antifascistas deben contestarles: Si, se terminará cuando aplastemos a Franco. —Gran ovación—.

Señala la labor derrotista de algunas "señoritas" que van a las cosas a deprimir a las mujeres, y, dice, que hay que contestarlas con la frase de Pasiónaria: "Más vale ser viuda de héroe que esposa de coparde". "Más vale morir de pie que vivir de rodillas". Hay que aprender —continúa— de esta camarada, ejemplo de energía para la mujer española. Dice que no se debe llorar a los que van al frente y menos en su presencia. La mujer española no llora en estos momentos, antes al contrario debe animar a nuestros hombres diciéndoles: ¡Vete a ocupar tu puesto entre los valientes! ¡Vete a impedir que España pierda su libertad! —Es aplaudida con todo entusiasmo—.

La presidencia leyó, acto seguido, las conclusiones siguientes: Pedir ayuda al Gobernador y Sindicatos para que la mujer actúe ampliamente en la lucha contra el fascismo.

Que los presos fascistas trabajen intensamente y se les someta al régimen de comida previsto para los que cumplen condenas, como asimismo que se les aisle de los que pudieran tomar con ellos peligroso contacto.

Que se dé facilidades a la mujer para que ocupe puestos en los organismos civiles.

Que se le dé campo abierto para sus iniciativas.

A petición de los asistentes dirigieron unas palabras al público los camaradas Santana, Calero y Cifrián que se manifestaron, entre otras cosas, por la incorporación de la mujer a los puestos de producción, siendo muy aplaudidos.

El acto terminó cantándose por todos los asistentes, varios himnos revolucionarios.

## !Guerra a muerte a «quinta columna»!

El asesinato del camarada Francisco García, comandante de un grupo de tanques republicanos, por individuos de la "quinta columna", tiene que operar un cambio radical en las autoridades, partidos y organizaciones de la España leal, con respecto a esos grupos de asesinos enquistados en nuestra retaguardia.

El hecho significativo de la eliminación del héroe antifascista —Francisco García había ganado sus ascensos en fuerza de valor— debe hacer meditar seriamente.

El camarada vilmente asesinado era un verdadero valor en el combate. Debido a su pericia, muchos tanques enemigos quedaron paralizados. Debido a sus dotes de mando, nuestras fuerzas encontraban en sus avances el camino expedito para el logro de nuevas posiciones.

La criminal "quinta columna", sin duda obedeciendo órdenes del mando faccioso, que quiere marchar con ella al unísono en este su último y desesperado esfuerzo, intensifica sus tenebrosas actividades que dan por resultado hechos como el que hoy tenemos que lamentar, llenos de indignación.

Se impone una acción decidida y eficaz contra éstos criminales que

viven —y viven bien— la compasión o cobardes sedicentes revolucionarios capaces de desenmascarar.

Hay que declarar la muerte a estos repugnantes que operan en nuestra guardia.

La sangre del comandante, cobardemente asesinado, exige el empleo de nuevos procedimientos para con los de Franco.

Los hijos mejores de pueblo no pueden estar a de las pistolas de los compañeros de la "quinta columna".

Nuestro Ejército que sabe noblemente en el campo de batalla, no puede admitir que valientes se les asesine por la da en la retaguardia, por mentos de esa "columna" minales. Esta debe ser resaca la impotencia rápidamente sea.

Se hace necesario recortar la frase del camarada "No puede haber Ejército sin una retaguardia sólida". Y la nuestra, si queremos guir la victoria, tiene que En nuestras manos está

MANUEL BLANCO

## VIDA DEL PARTIDO

*Gran Conferencia del Radio Norte.*

Organizada por el Comité del Sector Norte del Partido Comunista, tendrá lugar el próximo Jueves, 14, a las 8 de la noche, una magna Conferencia, explanada por el camarada Rocillo.

Por la importancia de la misma, y para encuadrar el trabajo de este Sector, dentro de la responsabilidad necesaria al momento que vivimos, es acuerdo de este Comité de sector sancionar energicamente las no asistencias de nuestros militantes.

¡Todos a la Conferencia, como buenos bolcheviques!  
El Comité de Sector.

### MUY IMPORTANTE

Todos los camaradas pertenecientes al Radio Norte, que aún no hayan presentado el boletín de ingreso y la biografía, lo harán urgentemente, pues es condición precisa dicho requisito para que nuestro Comité Provincial pueda hacernos entrega de los carnets del presente año. Todos los días, a las 10 de la noche, en la Secretaría del Sector, se hará entrega de dichos boletines.

A los Secretarios de Agit-Prop

Para hoy miércoles, a las siete de la tarde, se cita a los Secretarios de Agitación y Propaganda de los Radios y sectores de la capital,

para que sin excusa alguna a una reunión que ha de celebrarse en la Secretaría de Agitación y Propaganda del Comité Provincial de la Asistencia del Secretario de Organización.

Dada la gran importancia de los asuntos a tratar en esta reunión, esperamos que ningún Secretario de Agitación y Propaganda de sector no asista.

## Sindicato de Obreros, Pequeños Industriales y Comerciantes

### CONVOCATORIA

Todos los pequeños industriales, Fondistas y Casas de Comercio, se convocan para el jueves día 14 de este mes a las 3 y media de la tarde para una reunión convocada por el Comité, en la que se tratarán asuntos de gran interés.

Se ruega la más puntual asistencia en la Casa del Pueblo, número 21.—El Comité.

José Soriano Medel

ENFERMEDADES DE

OJOS

Consulta de 11 a 13 y de 5 a 7

GENERAL RINGO, 1

Hagamos una realidad de la consigna victoriosa. Que los campesinos formen entre los primeros en las listas de voluntarios y fortificadores

Convocatorias y avisos

Sindicato de Agentes del Comercio y de la Industria, U. G. T.

Los afiliados a este Sindicato, tanto de la capital como de la provincia, se servirán concurrir al domicilio social el próximo jueves, día 13, a las 2'39 de la tarde, para celebrar Junta general ordinaria. Se advierte a todos los compañeros la obligación de asistir a esta Junta, en la que se pasará lista para los que no justifiquen su ausencia, pasar relación a la Federación Local de la U. G. T., a fin de que ésta le imponga la sanción que estime.

Asociación de Obreros emancipados de la Industria de Bebidas

Se cita a todos los compañeros, pequeños industriales de vinos al detall, para que asistan a una junta que se ha de celebrar el día 13 del corriente, a las dos y media de la tarde, en su domicilio social, antigua Casa del Pueblo, Arraez, 10. Se advierte a todos la obligación que tienen de asistir a esta junta, por la importancia y el tema a tratar, que afecta a todos.

Sindicato del Ramo de la Distribución

Se ruega a todos los afiliados a este Sindicato se pasen por esta Secretaría durante todo el día para comunicar asuntos de gran interés. Los que se encuentren ausentes, pasarán los familiares, advirtiéndoles que de no hacerlo se tomarán medidas de rigor.

Solidaridad Internacional Antifascista

No habiéndose podido celebrar la Asamblea convocada para ayer martes, se celebrará el próximo viernes día 15 del corriente.

Grupo Centro del S. R. I.

No faltar a la inauguración del Grupo Centro del S. R. I. y Comité de Barriada del Distrito 1.º. Escuela gratuita para la mujer y Comedor Popular de Barriada. Domicilio: Arraez, 10, (antigua Casa del Pueblo).

F. E. T. E.

Hace saber a todos sus afiliados menores de 36 años que, acordada la movilización total y absoluta de todos sus afiliados pertenecientes a los reemplazos de 1928, inclusive, no precisa en el momento, su presentación en las oficinas; sí que éstos realicen sus respectivos pueblos una activa campaña en pro de la movilización de voluntarios.

Sindicato de choferes "El Avance"

Por la prensa leeréis que en el apreciable plazo de cinco días, a partir del día doce, habeis de presentar en esta Secretaría una lista de todos los compañeros comprendidos en los reemplazos del 24 al 28, con sus nombres y circunstancias; útiles, inútiles totales y parciales, que haya en vuestra sección, teniendo en cuenta que las Direc-

tivas que no cumplan este acuerdo serán declaradas facciosas y severamente sancionadas. Esperamos cumplais todos este sagrado deber de ciudadanía y que no olvidareis que el día 16 se cumple el plazo para que dicha lista se halle en nuestro poder, en nuestra Secretaría.

Asimismo rogamos a todos los compañeros que presten servicios, aparte de las empresas de Autobuses u otra cualquier colectividad, se personen en esta Secretaría en el plazo fijado en el párrafo anterior.

Hogar del Pionero

Hechos recibido del Batallón de Retaguardia número 10, las cantidades recaudadas para el Hogar del Pionero.

Primera Compañía, 187'20 pesetas segunda Compañía, 55'40; tercera Compañía, 165'80; cuarta compañía, 163'00; quinta Compañía, 67'25; sexta Compañía, 132'50. Total 770'85 pesetas.

Este Hogar tiene el mayor gusto de saludar, tanto al Mayor jefe como al Comisario.

Y que esto sirva de estímulo para todas las organizaciones, centros y para todos los antifascistas en general.

"La Solidaridad"

Por la presente se cita a todos los afiliados al Sindicato de arpineros "La Solidaridad", afecta a la U. G. T., para que concurran los días 13, 14 y 15 del corriente, de 6 a 8 de la tarde, a la Secretaría del mismo, con la documentación militar que posean, advirtiéndoles que aquellos que no comparezcan, se le pasará nota por escrito a las autoridades competentes, para proceder contra los mismos en la forma que haya lugar.

Dr. JOSE ARIGO GIMENEZ

Médico-Director de Manicomio Provincial. Clínica especial de enfermedades nerviosas y mentales. Arraez, 10.

Comité Provincial de Educación Militar

Cumpliendo órdenes del Ministerio de Defensa Nacional, éste Comité, deseoso de que sean conocidas las disposiciones dictadas por el mismo vuelve a poner en conocimiento de todos los ciudadanos comprendidos entre la edad de 17 a 45 años, que deseen defender la independencia de nuestra Patria, que pueden inscribirse en el reclutamiento voluntario, lo que pueden efectuar hasta el día 20 del actual en las oficinas de este Comité, instaladas en la Escuela de Artes e Industrias de esta Capital de 9 a 13 y de 16 a 19.

Los menores de 18 años, presentarán en el momento de inscribirse el consentimiento paterno otorgado ante dos testigos que acrediten la personalidad del otorgante.

Este Comité exhorta a todos los buenos antifascistas a cumplir con deber tan importante como es el de ayudar a nuestro Gobierno legítimo a conseguir nuestro merecido y anhelado triunfo.

¡Ciudadanos de Almería y su provincia! ¡Ingresad todos en el Reclutamiento Voluntario! — El Comité.

Sindicato de la Poesía Rural

SECCION DE ALMERIA

A todos los afiliados

Es muy urgente mandéis al Secretario José Vázquez, en Gádor, nombre, apellidos, edad, cargo y naturaleza, en el plazo de tres días, a contar de la fecha, teniendo entendido que de no acatar lo antes dicho será dado de baja y declarado como faccioso, dando cuenta a las autoridades competentes y será sancionado como el caso requiera.

A los camaradas Delegados de Estafeta, se le exige el más estricto cumplimiento de lo expuesto en esta orden.

Por la Directiva, El Presidente, J. GEA.

El fascismo no lucha contra nosotros únicamente con sus ejércitos, con la acumulación de sus armas, sino que lucha organizadamente, de una manera sistemática, en nuestra retaguardia, y en el propio Ejército de la República. Se trata de las diferentes formas de sabotaje, de espionaje y de traición que un país hermano ha sabido extirpar de manera decisiva y categórica. Valientemente; con necesario coraje.

Hay entre nosotros, sabotaje; hay entre nosotros, traición; hay entre nosotros, espionaje.

Debemos dar, en estas horas trascendentales para la independencia de la patria, para el porvenir de los tra-

bajadores del Mundo, el ejemplo de nuestra unidad y, con ella, nuestra acción implacable contra los saboteadores, contra los espías, contra los provocadores, contra la "quinta columna", etc.

El ejemplo de los países que supieron vencer con decisión, sin debilidades, las horas duras en sus contiendas liberadoras, no es olvidado por los partidos, sindicatos y organizaciones que, unidos en una misma fe y anhelo antifascista, sabrán obrar con firmeza y decisión para ofrecer a nuestros hermanos del frente la seguridad de una retaguardia libre de traidores, limpia de elementos reprobos de la "quinta columna".

GACETILLAS

PROXIMO ENLACE

Por el camarada Domingo Giménez, empleado de los talleres de DIARIO DE ALMERIA, y para su hijo José Giménez Orland, industrial de esta plaza, ha sido pedida la mano de la joven Amalia Salvador Sánchez.

La boda se celebrará en breve.

FUNCIONARIO

desea hospedaje familia sitio céntrico.

Informe en esta Administración.

PERDIDAS

de una cartilla de abastecimientos a nombre de Antonio Cañuela Pallá, perteneciente al Distrito Terceiro con el concepto de refugiado.

Se ruega la entreguen en la Administración de este periódico.

—De tres cartillas de raciona-

JUVENTUD SOCIALISTA UNIFICADA DE ALMERIA

A todos los Radios de nuestra Organización

Habiendo recibido orden de nuestra Comisión Ejecutiva Nacional, en la que se nos dice que sigamos nuestra labor para el reclutamiento de voluntarios para las Dos Divisiones, es por lo que comunicamos a nuestros Radios que intensifiquen su trabajo para reclutar voluntarios para dichas Divisiones.

Donativos para las Dos Divisiones de la Juventud

Suma anterior, 7.777'00 pesetas. Control de Panaderos, 500. Daniel Salmerón, 10. Sindicato J. O. P. 2.293; Emilio Vela, 50. Radio Albox, 25. Idem Gergal, 71,25. Sindicato de enfermeros "La Salud", 168. Empleados zapatería Plaza, 172. Recolectas de Albox, 25. Recolectas, 170'75. Idem en la provincia, 108. Calzados Casa Serna, 50. Suma y sigue, 11.404 pesetas.

miento a nombre de Francisco Verdégay Gómez, Antonio Verdégay de las Heras y José García Cuadras.

A entregar en la Panadería de Angel Rubí, Llanos del Puerto.

—De un carnet con un certificado de inútil total, demás documentación y propiedad de Juan Gómez Hernández.

Se ruega a la persona que haya encontrado lo entregue en esta Administración, para que se libere.

—De una libreta de navegación, conteniendo la absoluta y algunos otros papeles, pertenecientes a Amaro Alonso.

Se ruega a la persona que la haya encontrado lo devuelva en Regocijos, 76, donde se gratificará.

C. N. T.

U. G. T.

AVISO

Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detall, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6, A, han sido trasladados a la Glorieta de Sartorius, número 6 (antes Plaza de San Pedro) donde se ofrecen al público en general.

**¡Almería y su provincia darán a los frentes sus mejores hijos por la República, por España, por la misma Almería!**

Número suelta 25 céntimos

# Diario de Almería

Órgano del Comité Provincial del Partido Comunista de ALMERÍA

Voz de los Obreros y Campesinos de Almería y su Provincia

## PARTE DE GUERRA

Barcelona, 13, 2 madrugada.—El parte oficial facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 23 horas de ayer, dice como sigue:

### Ejército de Tierra

ESTE.—Nuestro ataque iniciado ayer contra Granja de Escarpe ha continuado en el día de hoy, consiguiendo nuestras tropas desalojar al enemigo de dicho pueblo y del vértice de Panoat, obligándolo a rebasar el Segre. La operación emprendida contra la cabeza de Panoat de Balaguer ha permitido, hasta el momento, dejar cercado el pueblo de Valcaire y reducir considerablemente la zona ocupada por el enemigo. En la margen izquierda del Segre, al sur del Ebro, los ataques facciosos en la carretera de Pau y la de Gandesa a Tortosa, no obstante su preparación arbitraria, fueron totalmente rechazados. En el frente del Maestrazgo, los rebeldes, a costa de enormes bajas, protegidos por tanques, artillería y aviación, lograron ocupar algunas alturas de escaso interés táctico, quedando nuestra línea frente al caserío Anroy y el pueblo de Cati.

EXTREMADURA.—En el frente de Cáceres, las tropas leales han conquistado la cota 14, el vértice Cerville, la casa Baucó y los cerros Caballero y Cerezo.

En el sector de Peñarroya, los facciosos atacaron con bombas de

mano una de nuestras posiciones, sin conseguir su objetivo, y dejando abundantes bajas en las columnas atacadas.

### Aviación

Nuestra aviación de bombarderos y de caza, efectuaron bombardeos y ametrallamientos de tropas enemigas en la zona de Morella, aunque se les hizo intenso fuego antiaéreo, todos los aparatos regresaron sin novedad. Nuestros cazas han ametrallado concentraciones enemigas en la zona de Balaguer. Al realizar estos servicios, encontraron varias escuadrillas de "Fiat", italianas, que pretendían ametrallar nuestras fuerzas. Establecido combate, fueron derribados tres "Fiat" enemigos, que cayeron ardiendo en las cercanías de Valcaire y Valpoma.

Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad.

También se han hecho diversos servicios de protección y vigilancia por la costa. Uno de los aparatos destinados a esta misión, sufrió una avería de motor sobre el puerto de Barcelona, cayendo violentamente al mar, pereciendo ahogados los tripulantes.

Al intentar los aparatos enemigos bombardear Chelida, abrieron intenso fuego antiaéreo nuestras baterías, consiguiendo derribar un "Heinkel", que cayó incendiado en las inmediaciones de Alfera.—Febus.

### ESCUELA DE CAPACITACION

Madrid, 12, 10 noche.—Se ha creado la Escuela de Capacitación profesional para dar solución a las necesidades apremiantes de capacitación de gran número de jóvenes y muchachas, para su incorporación a la industria. La Escuela consistirá de talleres de ajuste, carpintería, modelado, forja, cerrajería, etcétera.

## Los Sindicatos Unicos y la movilización

Madrid, 13, 10 noche.—La Federación Local de Sindicatos Unicos de Madrid, C. N. T., ha acordado considerar movilizados a todos los hombres comprendidos entre los 17 y los 45 años. Cooperar a que todos los comprendidos en los reemplazos llamados, o que puedan llamarse por el Gobierno, se incorporen de manera inmediata, no tolerando su presencia en los sindicatos ni en los lugares de trabajo. Una vez efectuado el llamamiento, los sindicatos recabarán de las autoridades el derecho a detener en cualquier lugar y momento, a todos los individuos que habiendo sido llamados su reemplazo, no se han presentado, entregándolos a los organismos militares creados a este efecto. De acuerdo con la U. G. T. investigarán únicamente la producción de la industria, que si en apariencia realiza una misión importante, en realidad son centros de distracción de efectivos procediendo a su reducción o anulación si es preciso. Reiterar al Gobierno el deseo de que los Batallones de Retaguardia tengan una efectividad para que fueron creados, sustituyendo en los servicios de orden público al enorme número de hombres aptos para los frentes, que en la actualidad distraen esta función. No reconozcan más autoridad, para la movilización y reemplazo, que la del Gobierno de la República, aceptando los casos en que el ministro de Defensa Nacional faculte a las organizaciones sindicales para la creación de unidades especiales, y por último, pone a disposición de la Federación local, por el Sindicato a que pertenezca, la necesidad de que se lleven a cabo estos acuerdos.—Febus.

Leed "DIARIO DE ALMERIA"

## El pacto italo-británico, condición para la retirada de España de las tropas italianas

Londres, 13, 8 madrugada.—El jueves próximo hablará Chamberlain en la Cámara de los Comunes, para hacer unas declaraciones anunciando que terminan las negociaciones anglo-italianas.

Sin embargo, el acto diplomático de Roma, se aplazará hasta el sábado, con el objeto de que esté redactado el acuerdo en sus últimos detalles. Se desconoce todavía si el Embajador británico se limitará a redactar, por completo el documento y los anexos, dejando la firma para después de la retirada de "voluntarios" de España, o si

el acuerdo será firmado definitivamente el sábado.

En este caso se tiene como probable la redacción de una cláusula siendo dependiente la entrada en vigor del convenio, de la retirada de las tropas italianas de España.

La contrapartida inglesa está dispuesta por Inglaterra para el Consejo de la Sociedad de Naciones deje en libertad a sus miembros para el reconocimiento de la conquista de Etiopía, que no es efectiva hasta después de su retirada.

## Manifiesto del Frente Popular Nacional

Barcelona, 13, 2 madrugada.—El Frente Popular Nacional ha dirigido un manifiesto a todos los españoles antifascistas, en el que dice que al celebrar su primera reunión, después del reajuste efectuado en el Gobierno por el señor Negru, declararan más ferviente adhesión al nuevo Gobierno, porque representa la unión de todos los antifascistas y la inquebrantable voluntad de utilizar al máximo todos los recursos del país, de poner en pie de guerra a todos los españoles en la lucha por la libertad y la independencia de la patria invadida.

El Frente Popular Nacional saluda la entusiasta movilización de voluntarios y llama a todas las organizaciones para que se pongan en línea de combate. El Gobierno ha confiado a los partidos y a las organizaciones la honrosa misión de llevar hasta las líneas de fuego el vigor y la confianza de los que en la retaguardia, juntos a la máquina

de producción, y en el cultivo de la tierra, vibran en la misma voluntad de combatir por la victoria. La idea de que solamente nosotros podemos aplastar a las horribles digenas y extranjeras, que ensucian nuestro suelo, es una que saluda con mayor garbo la victoria. El 14 de Abril cubre un nuevo significado histórico. No será la jornada festiva de otros años, sino de afirmación de la fe y en la voluntad de combatir. El 14 de Abril debe celebrarse en toda España república, intensificando al máximo la movilización de voluntarios, que men decenas y decenas de miles de hombres que fortifiquen nuestro territorio hasta verlo inabarcable. Celebrarlo, haciendo un ritmo febril, la producción de material de guerra y de todos los artículos imprescindibles para el sostenimiento de frente y de la retaguardia. Firmar el documento representantes de todos los partidos y organizaciones.

En conmemoración del 14 de Abril

## Homenaje a S. E. el Presidente de la República

Para conmemorar el 14 de Abril, séptimo aniversario de la proclamación de la República, y dadas las circunstancias porque atraviesa nuestra Patria, Izquierda Republicana ha determinado que todos sus correligionarios vayan obligados a llenar con sus firmas los pliegos expuestos a ese objeto en nuestro nuevo domicilio social, Avenida de la República, 21, principal.

Se invita igualmente a todos los antifascistas, para que se sumen a este homenaje, que significa la identificación en el momento presente, para, como un solo hombre, defender hasta la muerte nuestra sacrosanta libertad y la independencia patria contra las hordas extranjeras y traidores hijos espúreos de nuestra amada España.

## GRANDIOSO MITIN DEL FRENTE POPULAR ANTIFASCISTA

El jueves, día 14 del corriente, se celebrará un GRANDIOSO MITIN en el Teatro Cervantes de esta localidad, para conmemorar el séptimo aniversario de la proclamación de la República. En este acto, harán uso de la palabra, el Jefe del XXIII Cuerpo de Ejército, camarada Galán, y el Comisario, camarada Aresté, un representante del Comité de Enlace U. G. T.-C. N. T., un representante del Comité Provincial del Frente Popular Antifascista, el Alcalde y el Gobernador Civil de la provincia. El acto se celebrará a las seis de la tarde.

## Disposiciones de la «Gaceta»

Barcelona, 12, 10 noche.—La «Gaceta» publica las siguientes disposiciones:

Gobernación.—Concediendo el censo a teniente coronel, por méritos en campaña, al comandante del Cuerpo de Seguridad, don Andrés Sancho, a don Rosendo Narro y a don Luis de Lara.

Comunicaciones: Disponiendo den requisadas por disposición del Ministro de Defensa Nacional, los servicios que se sirva asignar las embarcaciones "Libertad", "San José", "Pepito", "José María", "San Francisco", "Rosita", "Anita", "Santa Elena", "Santa y "Jeanet".